

Dimanche 11 novembre ➤ les Aînés se sont déplacés en force au village voisin de Valliguières pour participer à leur loto. Quelques uns virent la chance leur sourire et ainsi remporter de magnifiques lots.

Dimanche 16 décembre ➤ c'est le Club qui organisait son loto à la Vieille Eglise. Malgré la neige de la veille, la salle était comble. Merci à tous les participants, donateurs et bénévoles qui ont contribué à la réussite de cette après midi récréative et félicitations aux heureux veinards.

Le 22 novembre ➤ les Aînés offrirent

une composition florale à Jean-Claude et Lilyane Girardot pour leurs 50 ans de mariage. Encore tous nos vœux de bonheur.

Le 29 décembre ➤ un de nos membres, Georges Sicard, s'éteignait à l'âge de 77 ans. A son épouse, à ses proches et à toute la famille touchée, le Club présente ses sincères condoléances.

Le 6 janvier ➤ le Club fêtait les Rois au Foyer en présence de M. Sauzet, notre conseiller général. Quelques membres étaient absents, retenus par la maladie. Nos vœux de bon rétablissement leur sont adressés.

Le 10 janvier ➤ l'Assemblée Générale a eu lieu au foyer avec inscription des nouveaux membres. A partir de 50 ans on peut adhérer au Club.

Le repas, fruit de la kermesse, aura lieu au Foyer le dimanche 10 février. " Lou Moulin d'Auro " souhaite à tous les lecteurs de *Vivre à Saint-Hilaire* ses meilleurs vœux pour 2008.

P.S. La collecte des bouchons est toujours d'actualité. Vous pouvez les apporter soit 15 chemin de la fontaine soit 4 avenue de la tour. Merci.

LA VAQUETTO



par Colette Hostaléry

C'est une tradition pour les chasseurs de Saint-Hilaire d'Ozilhan de se rassembler au Vivier en fin de saison et de remercier les propriétaires des terrains que leur activité les amène à parcourir. Ce samedi 12 janvier, dans ce petit bosquet proche de la route de Fournès, le soleil baigne la campagne de sa lumière rasante et réchauffe une végétation bien arrosée par les pluies de ces derniers jours. Autour du barbecue installé par le président, on déguste le petit déjeuner consistant composé de charcuteries et de grillades. On devine dans l'humour de leurs échanges la réserve chaleureuse de ceux qui se connaissent depuis longtemps et qui se comprennent à demi mot. Cette matinée se clôture avec un lâcher de faisans, exercice qui ne reflète que de loin les conditions habituelles mais à l'occasion de laquelle on peut observer le lien qui unit les chiens à leur maître à travers leurs manifestations au moment du départ.

Héritiers d'une tradition ancrée dans la vie locale et à l'affût d'un gibier qui change avec les mutations du paysage, les chasseurs, en contact étroit avec la nature dont ils sont des observateurs privilégiés, témoignent de l'évolution de ce qui nous entoure.



Photo : Colette Hostaléry



"L'éternité n'est pas de trop"

de François Cheng, Albin Michel, 2002, 15,90 €. En Livre de poche, 6 €.

Chine, XVIIe siècle, vers la fin du règne de la dynastie des Ming. Un jeune musicien, lors d'une soirée croise le regard d'une jeune fille promise au fils d'une riche famille. Banni, condamné aux travaux forcés, son destin le conduira à devenir médecin dans la tradition taoïste. Trente ans après, au soir de sa vie, il quitte le

monastère où il a passé des années pour tenter de la retrouver. Riche de son expérience profonde des êtres et de la connaissance des émotions qui sont à la source de bien des maux, mû par le désir de la rencontre authentique avec celle qu'il a jadis aperçue, Dao-sheng avance vers sa bien-aimée sur un chemin jalonné d'obstacles. Chaque étape recèle des indices qui l'amènent à s'interroger sur les degrés les plus élevés de l'amour :

" Par delà rochers pourris et océans à sec, plus durable que ciel-terre ".

La plume poétique de François Cheng,

trait d'union entre la Chine et l'Occident, nous entraîne avec son héros sur le chemin d'une écoute et d'une disponibilité absolue pour le mystère de la femme dans un dialogue subtil avec elle. " Sais-tu que les vrais trésors sont délicats et cachés, et que le cœur d'une femme est riche et profond comme un jardin ? " Dans sa beauté, dont il tente de deviner le secret, affleure l'intuition de l'existence de l'âme et d'une autre vie dans laquelle ils pourront se rejoindre pour l'éternité.

par Colette Hostaléry



Pour aider notre association vous pouvez envoyer ou déposer votre participation aux adresses suivantes :

* La boulangerie * Colette Hostaléry 1 chemin du grès * M.-N. Wicker 1 impasse de l'arceau * Michel N'Guyen Van Meo 4 rue de la résistance * Jessica Marty 12 chemin des Claux * Rolland Fabret 17 chemin du grès